



# たんぽぽ・桃組だより

徳重清涼保育園



春の日差しが感じられるようになり、過ごしやすい季節になってきました。

たんぽぽ組は、友達に関心を持ち始め、隣りに座って一緒に動きをしたり、追いかっこをしたりと楽しんでいます。生活面でも大きく成長し、着替えを自分でやろうとする姿や、朝の体操を元気よく行う姿が見られるようになりました。「自分で」という気持ちが出てきているので、達成感を感じられるような援助や声掛けを行っています。

桃組は、保育士や友達と言葉でのやり取りが増えてきました。お互いに名前呼び合ったり、「一緒にやろう」と遊びに誘ったりしています。自我が強くなってきている時期ですが、泣いている子を気に掛けたり、友達に玩具を貸してあげたりと思いやりの心も育っています。

今年度もいよいよわずかとなりました。この一年、子ども達の成長を間近で見ることができ、保護者の皆さまと共有することができとても楽しい日々でした。至らない点多々ありましたが、保護者の皆様のお力添え、ご協力、本当にありがとうございました。残りの日々も子ども達と思いっきり楽しみたいと思いますので、最後まで宜しくお願い致します。

## 今月のねらい

### 【たんぽぽ組】

- 生活・・・スプーンを使って食べ、食事後には口や手を綺麗にする。
- 遊び・・・靴を履き戸外に出て、歩行・散策する事を楽しむ。

### 【桃組】

- 生活・・・自分でやりたいことが増え、何でも挑戦してみようとする。
- 遊び・・・制作遊びや手先遊びを楽しんだり、戸外で伸び伸びと体を動かして遊ぶ。



こんなに大きく成長しました。



## ♪今月の歌♪

- ・春が来た
- ・ひよこのかくれんぼ



# 堇組だより

徳重清凉保育園



園庭の木々もつぼみが膨らみ始め、春の訪れが感じられるようになってきました。まだまだ朝夕は冷え込みますが、お昼はポカポカ陽気で子ども達は元気に園庭で遊んでいます。

最近では園庭へ出るとお兄さんやお姉さん達が氷鬼や鬼ごっこする姿を見て、友達に「一緒にあそぼう」と誘い掛けています。一緒に手を繋いで走ったり追いかけてっこをする姿が見られ、異年齢児の憧れを抱く様子を感じられています。

身の回りのことを意欲的に取り組んでいる子ども達。「着替え終わったら〇〇の遊びしようね」という楽しみを持ったり、時計の針を見て時間を意識しながら、自分で行動しています。個々によってペースは違いますが、時間をかけながらも自分で行っている姿は成長を感じられる一時です。

子ども達と過ごした一年間はあっという間でしたが、沢山の成長を共に喜び合えたことがとても嬉しく感じます。堇組での残りわずかな日々を大切にしながら、子ども達と笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいと思えます。

**★今月のねらい★**

- ・進級に向けて自信を持ちながら、安心して生活する。
- ・クラスみんなで過ごす楽しさや満足感を味わう。

**★今月の諺★**

- ・焼け石に水
- ・類をもつて集まる



## ★子ども達の様子★



一年間、子ども達の成長を温かく見守って頂きありがとうございました。こんなに大きくなりました。



上手にぶくぶくうがいをしています。



友達と協力しながら風船を楽しく運んでいました。



**★今月の歌★**

- ・うれしいひなまつり
- ・春よこい

**★今月の手遊び★**

- ・ちいさなにわ
- ・つくしんぼ